



Mauricio Vila Dosal declina a contender por Presidencia de la República

Mauricio Vila Dosal, gobernador de Yucatán, informó que no participará en la contienda para la presidencia de México.

Detalló que tras un “largo proceso de reflexión, desde el amor y compromiso con mi estado, he decidido no participar en el proceso de elección de candidatos para la Presidencia de México de mi partido, el Partido Acción Nacional”.

Vila Dosal señaló que las razones de esta decisión se dividen en dos aspectos; por un lado, aseguró que Yucatán “tiene grandes proyectos en puerta que van a cambiar y marcar el rumbo que habremos de tomar los próximos 20 o 30 años, un rumbo de prosperidad, igualdad y mejores oportunidades para todas y todos”.

<https://www.lajornadamaya.mx/yucatan/216887/mauricio-vila-dosal-declina-a-contender-por-presidencia-de-la-republica-pan-mexico-yucatan>